

---

FDP Frankfurt am Main

## MIT DEM EUROSTAR NACH LONDON

19.06.2025

---

Die FDP Frankfurt am Main unterstützt den Vorschlag von Eurostar, eine Direktverbindung nach London zu etablieren. Dies stellt einen wichtigen Beitrag dazu dar, Frankfurt als wichtigsten kontinentaleuropäischen Finanzplatz an den größten europäischen Finanzplatz außerhalb der EU, anzuschließen.

Die Bahn, der Bund, die Stadt und das Land sollen unverzüglich Eurostar eine Kooperation bei der Realisierung des Konzepts anbieten. Insgesamt möchten wir ermöglichen, dass das Projekt noch vor Mitte der 2030er in die Realität umgesetzt wird.

Anlässlich der Einrichtung der Strecke und dem dafür notwendigen Umbau des Hauptbahnhofs, soll die Bahn zugleich prüfen, wie sie das allgemeine Sicherheitskonzept am HBF verbessern kann. Pendelbewegungen von London in die Innenstadt sollen unabhängig davon ob die Anreise per Flugzeug oder per Bahn erfolgt, mit so wenig Unannehmlichkeiten wie möglich einhergehen.

*Beschlossen auf der Mitgliederversammlung am 16.06.2025 - alle Beschlüsse finden Sie [hier](#).*